

TERMS OF BUSINESS / УСЛОВИЯ ОБСЛУЖИВАНИЯ

PUBLIC WEBSITE VERSION

Entity	CONCORDE FINANCIAL LIMITED
Effective date / Version	2 July 2026 / 1.0
Website / Licence	https://concorde24.pro / L16195/CFL

IMPORTANT / ВАЖНО: This document is a public disclosure and contractual framework. It must be read together with the client agreement, fee schedule and transaction confirmations. / Документ является публичным раскрытием и договорной основой и применяется совместно с клиентским договором, тарифами и подтверждениями операций.

1. About CONCORDE

1. О компании CONCORDE

CONCORDE FINANCIAL LIMITED is an international brokerage and clearing company, company registration number 16195, operating under International Brokerage and Clearing House Licence No. L16195/CFL. Services are provided only where legally permitted and subject to client eligibility, due diligence and product availability.

CONCORDE FINANCIAL LIMITED является международной брокерской и клиринговой компанией, регистрационный номер 16195, действующей на основании International Brokerage and Clearing House Licence № L16195/CFL. Услуги оказываются только там, где это разрешено законом, с учетом допустимости клиента, проверки и доступности продукта.

2. Scope of services

2. Объем услуг

- Brokerage and OTC execution in fiat currencies, securities and virtual assets, where permitted.
 - *Брокерское и внебиржевое исполнение операций с фиатными валютами, ценными бумагами и виртуальными активами, где это разрешено.*
- Reception, transmission and execution of client orders.
 - *Прием, передача и исполнение клиентских поручений.*
- Foreign-exchange conversion and transaction settlement through regulated banks, brokers, exchanges and payment institutions.

- *Конвертация валют и расчеты через регулируемые банки, брокеров, биржи и платежные организации.*
- Internal ledger accounts and partner-issued virtual accounts or sub-accounts solely under approved arrangements.
- *Внутренние учетные счета и виртуальные счета/субсчета партнеров исключительно в рамках согласованных моделей.*

3. Client onboarding and eligibility

3. Подключение и допустимость клиентов

Access is conditional on successful KYC/KYB, sanctions and adverse-media screening, source-of-funds/source-of-wealth checks and acceptance of the client agreement. CONCORDE may reject, suspend or terminate a relationship where legal, compliance, risk or operational concerns arise.

Доступ предоставляется после успешного KYC/KYB, санкционной проверки, проверки негативной информации, источника средств/благосостояния и принятия клиентского договора. CONCORDE вправе отказать, приостановить или прекратить отношения при наличии правовых, комплаенс-, риск- или операционных оснований.

4. Orders, execution and settlement

4. Поручения, исполнение и расчеты

Orders become binding only when accepted. Quotes may be indicative until confirmed. Execution may occur through third-party venues and liquidity providers. Settlement is subject to cut-off times, banking hours, blockchain confirmations, correspondent-bank checks and availability of funds.

Поручения становятся обязательными только после принятия. Котировки могут быть индикативными до подтверждения. Исполнение может осуществляться через сторонние площадки и поставщиков ликвидности. Расчеты зависят от времени отсечения, банковских часов, подтверждений блокчейна, проверок корреспондентов и наличия средств.

5. Client money, sub-accounts and no deposit taking

5. Клиентские средства, субсчета и отсутствие депозитной деятельности

CONCORDE is not a bank and does not accept deposits. Any virtual account, sub-account or ledger balance is provided for identification, collection, settlement or transaction accounting under arrangements with regulated partners. Such facilities are not deposit accounts and are not covered by a deposit guarantee scheme unless expressly stated by the issuing institution.

CONCORDE не является банком и не принимает депозиты. Любой виртуальный счет, субсчет или внутренний баланс используется для идентификации, приема, расчетов или учета операций в рамках договоренностей с регулируемыми партнерами. Такие инструменты не являются депозитными счетами и не покрываются системой гарантирования вкладов, если иное прямо не указано организацией-эмитентом.

6. Fees and taxes

6. Комиссии и налоги

Fees, spreads, network costs, bank charges and third-party costs are disclosed in the Fee Schedule, quote or transaction confirmation. Clients remain responsible for their own tax obligations.

Комиссии, спреды, сетевые расходы, банковские и сторонние расходы раскрываются в тарифах, котировке или подтверждении операции. Клиенты самостоятельно отвечают за налоговые обязательства.

7. Prohibited use

7. Запрещенное использование

- Illegal activity, sanctions evasion, fraud, market abuse or money laundering.
 - *Незаконная деятельность, обход санкций, мошенничество, злоупотребление рынком или отмывание денег.*
- Payments on behalf of undisclosed third parties.
 - *Платежи в интересах нераскрытых третьих лиц.*
- Use of accounts or wallets not controlled by the verified client, unless approved.
 - *Использование счетов или кошельков, не контролируемых проверенным клиентом, без согласования.*
- Transactions involving prohibited jurisdictions, persons, assets or activities.
 - *Операции с запрещенными юрисдикциями, лицами, активами или видами деятельности.*

8. Liability and force majeure

8. Ответственность и форс-мажор

CONCORDE is not liable for market losses, third-party failures or events beyond reasonable control, except to the extent liability cannot legally be excluded. Nothing limits liability for fraud, wilful misconduct or other non-excludable liability.

CONCORDE не отвечает за рыночные убытки, сбои третьих лиц или события вне разумного контроля, кроме случаев, когда ответственность не может быть исключена законом. Ничто не ограничивает ответственность за мошенничество, умышленные нарушения или иную не исключаемую ответственность.

9. Complaints, suspension and termination

9. Жалобы, приостановление и прекращение

Complaints may be sent to complaints@concorde24.pro. Either party may terminate in accordance with the client agreement. CONCORDE may suspend services immediately where required for risk, compliance, security or legal reasons.

Жалобы направляются на complaints@concorde24.pro. Каждая сторона может прекратить отношения в соответствии с клиентским договором. CONCORDE вправе немедленно приостановить услуги по причинам риска, комплаенса, безопасности или закона.

10. Governing framework

10. Применимая правовая основа

These Terms are governed by the law specified in the client agreement and are subject to mandatory applicable law and regulatory requirements. In case of conflict, the signed client agreement prevails.

Условия регулируются правом, указанным в клиентском договоре, с учетом обязательных требований применимого законодательства и регулирования. При противоречии преимущество имеет подписанный клиентский договор.